

STAATSMESTER GEEHRT / Auch Klosterneuburg war bei Stelldichein der Top-Sportler vertreten.

Mehr als 200 vor dem blau-gelben Vorhang

Das Bundesland Niederösterreich zählt zu den sportlichen Hochburgen in Österreich. Bei der Staatsmeisterschaftsfeier im Stockerauer Veranstaltungszentrum Z-2000 wurde dies eindrucksvoll verdeutlicht. Über 200 Athleten und Athletinnen, die insgesamt 160 Staatsmeistertitel holten, wurden vor den blau-gelben Vorhang gebeten.

Für Sport-Landesrätin Petra Bohuslav ein Grund zu jubeln: „Wir blicken auf ein tolles Jahr mit zahlreichen sportlichen Höhepunkten, wie den Doppel-Olympia-Sieg von Michaela Dorfmeister, den Heimsieg von Kathrin Zettel beim Weltcup am Semmering oder der erstmaligen Gelegenheit, die Österreich-Radrundfahrt in Gars zu starten. Ich glaube, so wird es in Zukunft auch weitergehen.“

Neben Bohuslav kamen unter anderem NÖ-Skiverbandspräsidentin Herta Mikesch, NÖ-Fußballverbandspräsident Johann Gartner, NÖ-Sporthofrat Ludwig Binder, Stockeraus Bürgermeis-

ter Helmut Laab und Korneuburgs Bezirkshauptmann Norbert Haselsteiner, um mit den erfolgreichen ÖM-Goldmedaillengewinnern zu feiern. Die sportliche Palette der Geehrten reichte vom Bahngolf bis zum Versehrten Sport.

Unter den Ausgezeichneten befanden sich die beiden Beachvolleyballer-Aushängeschilder Robert Nowotny und Nik Berger ebenso, wie einige Klosterneuburg: Paddlerin Corinna Kuhnle, die Kraftsportler Christine und Josef Fenzl oder die erfolgreichen Athleten des BSV Weißer Hof.

Im Zuge der Ehrungen gab Petra Bohuslav eine Neuuerung bekannt. Im kommenden Jahr wird es auch eine Staatsmeister-Ehrung im Nachwuchsbereich geben. „Es gibt jährlich mehr als 300 Staatsmeistertitel im Nachwuchs, die von Talenten aus Niederösterreich erobert werden. Sie haben es sich ebenfalls verdient im Rampenlicht zu stehen.“



Staatsmeisterin im Wildwasser-Slalom: Corinna Kuhnle von den Naturfreunden Höflein.



Kraftdreikampf-Staatsmeisterin in der Klasse bis 60 kg: Christine Fenzl von der Union Kritzensdorf.



Schwimm-Staatsmeister in der 4 x 100 Meter Lagen-Staffel: Thomas Rosenberger, Andreas Daniel Onea, Andreas Kraft und Martin Joppich vom Behindertensportverein Weißer Hof.



Kraftdreikampf-Staatsmeister in der Klasse bis 56 kg: Josef Fenzl von der Union Kritzensdorf.



Einzel, Einzel Open, Doppel. Doris Mader war im Rollstuhl-Tischtennis das Maß der österreichischen Dinge. Landesrätin Bohuslav und Sport-Hofrat Binder gratulierten.

FOTOS: ERICH MARSCHIK



Serienstaatsmeister im Rollstuhl-Basketball und auch heuer wieder am besten Weg zum Titelgewinn: Die Conveen Sitting Bulls vom BSV Weißer Hof rund um Coach Andreas Zankl (am Bild zwischen Landesrätin Bohuslav und Stockeraus Bürgermeister Laab) und Manager Helmut Hammer (r.).